

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9744

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España 3'00
Estranjero, al año 50'00

MAHON, MIERCOLES 7 DE JULIO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

FASES DE LA REVOLUCION

ACIERTOS Y ERRORES

No precisa ser ningún linca para cerciorarse de que entre quienes nos tenemos por revolucionarios hay algún que otro grupito o sector—no precisamente de los más revolucionarios, en la verdadera y recta acepción de la palabra, y si de los que critican mucho más que no hacen—que especula con las lagunas que se observan en la comenzada—solo comenzada—Revolución española. Se manejan con una habilidad digna de mejor causa los errores y demasias que se han producido en el transcurso del actual período revolucionario y no precisamente para reclamar o brindar una solución o emienda salubre y que garantice el ritmo progresivo de éste, pues con igual facilidad puede observarse como se omiten casi totalmente cuantos actos o medidas constituyen un acierto de nuestra Revolución.

¿Por que estas capillitas se vuelven tan fácilmente de espaldas al fiel de la balanza que contiene los aciertos y errores de la revolución? ¿Por qué filosofar tan sólo acerca de los yerros? ¿Es que no encuentran nada aprovechable ni aleccionador en las innovaciones introducidas con más o menos éxito por el proletariado en la Revolución hispana, ni nada que les instigue al estudio en torno a las mismas?

Se ha emprendido esta campaña contra los sectores más atrevidos de la Revolución, valiéndose de los errores, lamentabilísimos, pero que no pueden nunca aconsejar la marcha atrás, como pretenden los que politiquen con ellos. No se ve muy clara la intención de quienes combaten con tanto celo Comités y cuantos organismos de puro carácter y base populares brotaron espontáneamente en los primeros días del

movimiento y se hicieron cargo—con aciertos y errores en su actuación, naturalmente—de la administración de los asuntos públicos. Más bien que encauzarlas, se ha procurado minar las conquistas revolucionarias y desacreditarlas ante la opinión valiéndose de su punto débil.

A quien sea algo observador y sepa leer entre líneas no le será difícil hallar la finalidad de esta conducta solapada.

Se esparce al voleo este desprestigio con la intención de poner un freno a la Revolución—en esto ayudan a los Estados que, sin ser totalitarios, no quieren ayudarnos porque ven que el pueblo español no hace la guerra por hacerla, sino por la Revolución emancipadora—. Ya sea debido a la mentalidad de tipo conservador o a intereses que alguien no quisiera ver desaparecer, se esgrimen los consabidos errores para poner un límite infranqueable al proceso de la transformación social.

Sería pueril negar los defectos que surgieron—y que surgen aún, y surgirán—simultáneamente a la obra renovadora comenzada el 19 de julio. Sabemos que son inevitables y que aparecieron en todas las revoluciones. Y no queremos en modo alguno callarlos, y menos ocultarlos, pues esta perversidad podría comprometer seriamente el orden incipiente; somos partidarios de afrontarlos y orillarlos, sacando de ellos una enseñanza. Más no comparimos el criterio de considerar totalmente eclipsados los aciertos de la Revolución comenzada por los desaciertos que ella haya cometido o cometa. Los anarquistas somos los primeros en reconocer los errores que se han producido—¡más no!—y en aprovechar

la enseñanza; pero dista mucho de esto especular con ellos para cimentar la propia contextura conservadora aunque antifascista.

Los que en todo movimiento revolucionario precisan de los viejos moldes políticos, no se resignan a ser desbordados por las multitudes y se agarran, cual tabla salvadora, a la parte falible de lo creado por el pueblo para justificar los caminos trillados por ellos propuestos y que no nos conducirían a la satisfacción de los anhelos populares.

Se pretende ignorar que en el proceso de once meses, la Revolución ibérica ha demostrado estar dotada de posibilidades prometedoras para el mañana y nos atrevemos a decir ha realizado en la práctica lo que movimiento revolucionario alguno había efectuado en lapso de tiempo tan corto. El proletariado español ha probado ser poseedor—pese a las negligencias que se hinchan por ahí—de una responsabilidad revolucionaria como no hay ejemplo en la historia.

¿Y pueden echarse los jarros de agua fría del conservadurismo sobre tan incomparable movimiento por el solo hecho de unos errores—que en muchos casos no lo son; mas no es éste el momento propicio para discutirlo—?

¿Qué no ha sufrido, en todos los aspectos de la vida, errores y tropiezos en sus comienzos? Además, también los han sufrido, ¡y de bulto!, las instituciones—con sus respectivos apologistas—de maderamen arcaico, cuya revalorización persiguen los sectores que nos han movido a trazar estas líneas.

F. M. C.

● INFORMACION RADIOTELEGRAFICA ●

Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Ministerio de Defensa).

Madrid 6 de julio, a las 22 horas.

Ejército del Este

En los frentes de este ejército nuestras tropas han llevado a cabo algunos golpes de mano realizando incursiones en terreno enemigo con positivos resultados, alcanzándose los objetivos propuestos y ocasionándose al enemigo importante número de bajas.

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya

Los facciosos después de prolongados ataques ocuparon el monte de Castrogeriz, viéndose los nuestros obligados a rectificar el frente, resistiendo en sus nuevas posiciones los asaltos del enemigo.

Frente de Asturias

Nuestros morteros bombardearon intensamente las posiciones enemigas de Oviedo, causándose a los facciosos bajas vistas. En Puerto Soviedo los rebeldes insistieron en sus ataques, sin resultado, ya que nuestras tropas resistieron enérgicamente.

Ejército del Sur

La artillería enemiga ha bombardeado nuestras posiciones de Fraile y Baza sin consecuencias.

Ejército del Centro

Con objeto de aprovechar un intenso bombardeo de la aviación leal, nuestras tropas a las 3 de la tarde de ayer, desencadenaron un fortísimo ataque en todo el frente comprendido entre Villaverde y Úsera. Las posiciones enemigas fueron asaltadas impetuosamente y ocupadas rápidamente por los soldados leales. Los rebeldes no pudiendo resistir la presión de los leales se retiraron apresuradamente.

Se ha cogido al enemigo considerable cantidad de material de guerra y numerosos prisioneros. La carretera de Madrid a Toledo ha quedado cortada entre los kilómetros 6 y 7.

A la hora presente nuestras tropas siguen en posesión de todas las posiciones conquistadas incluso el pueblo de Brunete, manteniéndose nuestras avanzadas en las proximidades de Villanueva de la Cañada, hacia cuyos sectores envía el enemigo considerable número de refuerzos.

La lucha de esta tarde ha sido en varios sectores durísima, ocasionándose al enemigo gran número de bajas y capturándose solamente en la ocupación del pueblo de Brunete, 81 prisioneros.

Sobre Navalcarnero unas escuadrillas de cazas leales sostuvieron un combate con diez Heinkels enemigos, dos de los cuales fueron derribados cayendo envueltos en llamas.

Esta tarde hubo también gran actividad en las proximidades de Sesena, mejorando las posiciones conquistadas ayer en el punto conocido por Cuesta de la Reina.

En el frente del Tajo, un golpe de mano efectuado por los guerrilleros leales se cortó la línea del ferrocarril del Oeste, por cuya vía hace 48 horas que no ha circulado tren alguno.

El enemigo desarrolla en sus líneas de retaguardia una gran actividad, para socorrer a sus columnas que se ven obligadas a retroceder y procurar salvar a otros contingentes que se encuentran en situación comprometida.

Parte oficial de Marina y Aire

Valencia 6 a las 20 horas.

Resumen de los bombardeos efectuados por nuestros aparatos en la mañana de hoy

A las 6, las trincheras enemigas próximas a Villanueva de la Cañada en tres pasadas.

A las 6'10, algunos núcleos de tropas facciosas observadas entre Villanueva de la Cañada y Brunete.

A las 6'11, el bosque situado entre el Guadarrama y el pueblo de Romanillos.

A las 6'25, el Estado Mayor y las reservas del ejército enemigo en Navalcarnero, alcanzando todas las bombas los objetivos propuestos y ocasionando en el campo faccioso una fuerte explosión seguida de espesa humareda, lo cual hace creer que fué alcanzado un depósito de combustible.

A las 9, fué atacado otra vez el Estado Mayor y las reservas enemigas en Navalcarnero. Al terminar este servicio nuestros aparatos se vieron atacados por tres Fiat enemigos, a uno de los cuales vióse descender con señales evidentes de haber sido tocado.

A las 10'40 otros cazas leales que prestaban servicios de reconocimiento to ametrallaron intensamente un convoy enemigo compuesto por 25 camiones y algunos coches ligeros.

Valencia 6 a las 21 horas.

Por 4 veces los aparatos enemigos intentaron bombardear ayer el puerto de Mahón y unos buques leales que lograron entrar sin novedad en la rada. Las baterías antiaéreas actuaron con tal eficacia, que no solo rechazaron a los aviones rebeldes, sino que derribaron a uno de ellos que se hundió en el mar.

Sector Centro.—Una escuadrilla de nuestros aparatos bombardeó Navalcarnero logrando tocar un depósito de gasolina que se incendió.

Desde primeras horas de la mañana nuestros aparatos bombardearon y ametrallaron las posiciones rebeldes de este frente y muy especialmente el bosque situado entre el Guadarrama y el pueblo de Romanillos, limpiándolo por completo de enemigos.

Entre los pueblos de Hoyo de Pinares y Cebreros fué aniquilado un convoy enemigo compuesto por 34 camiones, a los que luego de haberlos bombardeado ametrallaron nuestros aparatos desde escásima altura.

Seis cazas leales que efectuaban un vuelo de reconocimiento divisaron una columna enemiga entre Illescas y Aranjuez, bombardeándola y ametrallándola luego con gran eficacia.

A las 6'30 fué atacado el pueblo de Villanueva de la Cañada, colocándose las bombas en los objetivos propuestos.

Fracasa un violento ataque aéreo contra Valencia

Valencia.—A las 4'20 de la madrugada de ayer las sirenas han dado la señal de alarma, al mismo tiempo que todos los cañones antiaéreos abrían un intensísimo fuego contra numerosos aviones facciosos que los reflectores habían localizado.

Los aparatos rebeldes, divididos

en tres grupos de muchas unidades, han intentado situarse sobre la ciudad, abordándola por varios costados a la vez. Pero, batidos desde un principio con gran violencia y eficacia por todas las baterías antiaéreas, han dejado caer rápidamente unas 50 bombas de gran potencia en los campos de los alrededores de la ciudad. Los explosivos han conmovido

algunas casas de las afueras. Los aparatos facciosos han emprendido luego una precipitada huida.

Este fracasado ataque, es el de más envergadura de todos cuantos se han realizado, desde la iniciación del conflicto, contra la región valenciana.

Un avance en el frente de Aragón

Barcelona.—Nuestras tropas en un brioso avance y después de sostener enconados encuentros con el enemigo, han ocupado la importante posición de Alcubillo en las proximidades de Alfajarín.

El general Pozas ha felicitado a las fuerzas que han realizado la operación, por su brillante comportamiento.

Los facciosos contra la prensa

Santander.—Por informaciones que llegan de Hendaya, se sabe que en toda la zona facciosa del Norte de España, existe intenso malestar, aumentado por las medidas coercitivas y despóticas de las autoridades facciosas.

En San Sebastián, ha sido multado y suspendido el «Diario Vasco», sólo porque se permitió criticar determinados acuerdos de la Junta facciosa. Han sido sancionados, así mismo, otros periódicos, que se encuentran sujetos a la más intolerable de las censuras.

Se ha captado un telegrama por el que se viene a comprobar que en el intento de ayer la aviación pirata perdió dos aparatos.

Ayer, uno de los radiotelegrafistas de nuestra ciudad, logró captar el siguiente e interesante telegrama:

«P. Mallorca Salamanca rdo nr 763 ck 57 sn 6-7-37 14,40—0,0216—Jefe aeródromo Po 2 a jefe fuerzas aéreas nacionales.—Tarde 5 y mañana 6 escuadrillas nacionales atacaron puesto EBF causando serias averías dos buques guerra rojos y c b j stop Baterías antiaéreas rusas dispararon incesantemente durante bombardeo teniendo que lamentar

pérdida dos aparatos que no han llegado esta base stop Ordeno reconocimientos hasta ahora S R. saludale Pina.

(E B F, iniciales Base Naval de Mahón)

Es decir que a la aviación facciosa el intento de bombardeo les ha costado dos aparatos, sin que lograran hacer más daño que el semi derribar unos pocos edificios alcanzados el lunes por la tarde.

de dichos aparatos tropezó con un obstáculo, una violenta explosión que duró varios segundos destruyó por completo el aparato que se desplomó sobre una casa, que se hundió

Todos los tripulantes del aparato resultaron muertos, y varias personas quedaron gravemente heridas al desplomarse el aparato.

Patrullas de milicianos fascistas rechazaron brutalmente a la gente que intentaba aproximarse al lugar del siniestro.

Se intensifica la producción italiana de material de guerra

Turín.—El envío continuo de material de guerra a los rebeldes españoles ha hecho necesario una aceleración del ritmo del trabajo y una intensificación de la producción de material de guerra.

En todos los establecimientos siderúrgicos de la provincia de Aosta principalmente, se trabaja noche y día.

Actividad en el puerto de Gaeta. Llegada de heridos y de soldados que se negaron a combatir contra el pueblo español

Roma.—Barcos procedentes de España y llevando a bordo numerosos soldados italianos heridos en España, continúan llegando a los puertos de Nápoles y de Gaeta. Al mismo tiempo que los heridos llegan soldados que son detenidos por haberse negado a combatir.

En el puerto de Gaeta reina una actividad febril con motivo de la intensificación de los envíos de material de guerra a España. Es desde este punto, principalmente, de donde salen las remesas de armamentos a los insurgentes españoles, ya que en él es más fácil mantenerlos secretos que en el de Nápoles. Con el objeto de que la población no se cuenta de dichas maniobras se ha prohibido la circulación por las calles y por el puerto desde las 10 de la noche hasta el amanecer.

Un navío francés detenido por el «Cervera» es conducido a Bilbao. Las autoridades francesas han abierto una encuesta.

Bayona.—El torpedero francés «Vanquois» ha salido de este puerto para proteger al buque mercante de la misma nacionalidad «Trégastel», que ha pedido auxilio en el momento de ser detenido por el crucero faccioso «Almirante Cervera».

Bayona.—A las tres de la madrugada ha fondeado en San Juan de Luz el torpedero francés «Vanquois» que había salido para socorrer al mercante «Trégastel» capturado por el «Cervera». El torpedero francés no ha podido encontrar al barco apresado, del que se tienen noticias de haber sido conducido por el crucero faccioso al puerto de Bilbao.

París.—Las autoridades francesas han abierto una encuesta con motivo de la captura del vapor «Trégastel», por el crucero faccioso «Almirante Cervera», cuando iba a embarcar refugiados en Santander con objeto de conducirlos a Francia.

Se remarca que el vapor apresado llevaba a bordo un observador neutral, funcionario del control internacional, que había embarcado el día 3 del corriente mes en el puerto de Verdon.

Ha sido aplazada la reunión del Comité de No Intervención

Londres.—La sesión plenaria del Comité de No Intervención, que debía celebrarse hoy martes, ha sido aplazada hasta el día 9.

Solidaridad entre tiranos

Lisboa.—El dictador portugués Oliveira Salazar ha recibido sendos telegramas de Mussolini e Hitler, felicitándole por haber salido indemne del atentado de que ha sido objeto estos últimos días.

En busca de la aviadora Amelia Earhart

New York.—La estación de la Ra-

dio Panamericana Airways de Honolulu ha comunicado que habiendo difundido un mensaje pidiendo la localización de la aviadora Amelia Earhart, al cuarto de hora captó débiles señales que provenían de un punto situado al sud-este de la isla Howland.

Las autoridades navales han dado orden al guardacostas «Itasca» para proseguir las pesquisas al nordeste de Howland en lugar de continuar buscando en el noroeste.

Los facciosos se ven obligados a quitar las banderas monárquicas de la frontera

Bayona.—Puede darse por finalizado el accidente surgido en la frontera hispano francesa, originado al sustituir los facciosos unos postes fronterizos con otros que tenían pintada la bandera monárquica.

Los rebeldes españoles no han tenido otra solución ante la protesta energética de Francia, que arrancar los postes con la bandera monárquica y volver a colocar los anteriores.

La osadía de los barcos facciosos. Un mercante inglés detenido y obligado a cambiar de rumbo

Londres.—El vapor mercante inglés «Londonia», ha sido detenido por un barco de guerra faccioso en

aguas del Cantábrico, al cual lo ha obligado a cambiar de rumbo.

El navío inglés se dirige a Santander para embarcar evacuados. Hasta ahora el Almirantazgo carece de otras noticias acerca del incidente, habiéndose ordenado la apertura de una información.

Activas gestiones para hallar una solución al problema del control. Hasta ahora los esfuerzos a tal objeto han sido inútiles

Londres.—En el Foreign Office continúan haciendo activas gestiones para hallar una solución que impida la disolución del Comité de No Intervención, a cuyo objeto M Eden ha celebrado diversas entrevistas con los representantes extranjeros en Londres.

Hasta ahora no se ha podido encontrar la tan anhelada fórmula salvadora, ya que criterios dispares se pararon por completo a Roma y Berlín, de París e incluso de Londres.

El ministro de Negocios Extranjeros ha sostenido varias conversaciones con el embajador francés M. Corbin, que ha regresado a la capital inglesa con las últimas instrucciones de su Gobierno, que parece le ha ratificado las anteriores manifestaciones, en el sentido de mostrarse irreductiblemente opuesto a toda concesión a Italia y Alemania en el asunto del control naval.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

En la Cámara de los Comunes

Interesantes declaraciones de M. Eden sobre la No Intervención. La retirada de los voluntarios permanecerá en el orden del día

Londres.—En respuesta a diversas preguntas que se le han hecho en la Cámara de los Comunes, M. Eden, ha hecho este mediodía una larga declaración sobre la situación creada por la oposición germano italiana al plan de control nava' franco británico.

M. Eden ha remarcado que Italia y Alemania han sido las únicas potencias que se han opuesto formalmente al proyecto elaborado por Londres y París.

El ministro ha destacado igualmente que lord Plymouth, ha insistido sobre la necesidad de mantener el control naval y se ha opuesto al reconocimiento del derecho de beligerantes que pedía Italia y Alemania.

El reconocimiento del derecho de beligerantes, ha proseguido M. Eden no puede ser considerado en ningún caso como un sustituto del sistema completo de vigilancia.

El Sub-comité, ha añadido M. Eden, ha decidido finalmente someter al Comité plenario los dos grupos de proposiciones para que la situación pueda ser estudiada en la reunión de este organismo que tendrá lugar la presente semana. Mientras tanto, la cuestión de la retirada de voluntarios extranjeros permanece en el orden del día del Comité y nuestro Gobierno espera con deseo que pueda ser discutido lo más próximamente posible.

El mayor Attlee, ha intervenido, para preguntar a Mr. Eden en que fecha se reuniría el Comité, haciendo observar el peligro de la situación presente, ya que la frontera francesa continúa controlada mientras que se ha abierto la portuguesa y ningún control naval es ejercido en el Mediterráneo.

Yo no puedo, desgraciadamente, fijar la fecha, ha respondido M. Eden pero no quisiera que la Cámara considere que la situación en la frontera portuguesa no es satisfactoria. Por el contrario, yo reconozco que la situación en el mar debe ser regulada lo más pronto posible.

Atlee, ha vuelto a intervenir pidiendo si eran ciertas las informaciones relativas a la situación de los buques alemanes e italianos en el Mediterráneo y si esto era así, a ver si había en dicho lugar buques británicos.

Que yo sepa, ha respondido M. Eden, no hay actualmente ningún buque alemán en el Mediterráneo.

En la Cámara de los Comunes Mr. Eden habla de Mallorca y Menorca

Londres.—Mr. Eden, ha afirmado esta tarde, en la Cámara de los Comunes, el interés que siente el Gobierno británico respecto al mantenimiento de la integridad española, en ocasión de una pregunta que le ha dirigido el diputado Mr. Seymour Cooks, sobre la situación de las islas de Mallorca y Menorca.

Yo he recibido, ha declarado el ministro, los informes del consul de la Gran Bretaña en Palma de Mallorca, informes que no contienen ningún comentario especial. Respecto a la situación de Menorca, no tengo a mi disposición ninguna información hasta el momento actual.

La intervención de Italia en España se acentúa. Once aviones han sido enviados a los rebeldes

Roma.—De un aeródromo de los alrededores de Salzania no cesan de salir aviones destinados a los rebeldes españoles. El 11 de junio, particularmente, 11 aparatos cargados de bombas incendiarias y explosivas han despegado a las 3 aproximadamente de la madrugada. El último

son los que damos a continuación:

«Presidente del Consejo de Ministros, Valencia.

«Constituida nueva Junta Directiva Ateneo Científico, Literario y Artístico de Mahón, interpretando unánime acuerdo Junta General expresa V. E. firme adhesión en defensa República y formula indignada protesta por invasión suelo patrio por huestes extranjeras. — **Federico Garay, Presidente.**

«Ministro Instrucción Pública, Valencia.

«Al tomar posesión cargos directivos nueva Junta Ateneo Científico, Literario y Artístico de Mahón, interpretando unánime acuerdo Junta General, socios, expreso V. E. firme deseo seguir luchando en defensa cultura española atropellada barbarie extranjera y ofrece entusiasta colaboración en obra ese Ministerio. — **Federico Garay, Presidente.**

«Presidente Ateneo Científico, Literario y Artístico, Mahón.

«Gobierno agradece lealtad que expresa su adhesión y les renueva confianza victoria. Salúdoles. **Negrín.**

«Del Ministro de Instrucción Pública. — **Presidente Ateneo, Mahón.**

«Agradezco V. S. y esa entidad telegrama adhesión deseando nueva Junta Directiva toda suerte de éxitos. Salúdale. »

Una comunicación del Ateneo Científico

Hemos recibido del Ateneo Científico de nuestra ciudad la siguiente comunicación:

Un homenaje y unos telegramas

En la última Junta General celebrada por el Ateneo Científico, Literario y Artístico de esta ciudad los días 23 y 24 del pasado junio se tomó por unanimidad el acuerdo, entre otros, de rendir homenaje a la memoria del ateneísta don Juan Carreras Pons, funcionario del Ministerio de Marina y alférez de las milicias, fallecido a consecuencia de las heridas que recibió luchando heroicamente en el frente de Madrid, por la independencia de España y la dignidad de la República.

Se dará su nombre a una sala del Ateneo en la que será colocado su retrato juntamente con una inscripción que recuerde a los socios de la casa y a cuantos la visiten, la ejemplar conducta ciudadana del héroe caído.

También se acordó en la misma Junta General telegrafiar a los señores Presidente del Consejo de Ministros y Ministro de Instrucción Pública testimoniándoles la solidaridad del Ateneo con la obra de gobierno en cuanto significa defensa de España y de la cultura española. Cumplimentado este acuerdo por la nueva Junta Directiva, se ha recibido ya contestación de los expresados miembros del Gobierno.

Los textos de los aludidos telegramas

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

BENEFICENCIA MUNICIPAL

Relación de donativos que con destino a los Establecimientos de Beneficencia se han recibido durante el mes de junio último:

	Pesetas
Comandancia Militar (Casa de Salud)	250'00
La misma	545'00
José Caules, Vocal de la Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón.	112'00
Personal de la Pagaduría de Comandancia y Obras y Fortificación de la Base Naval de Mahón.	175'00
Personal de la Compañía Transatlántica	109'00
Serafin Alzina	25'00
J. P.	25'00
Bartolomé Salas	25'00
Laureano Trias	15'00
M. A. P.	50'00
Miguel Epifanio Pons Vidal	25'00
José Segura Navarro	5'00
Gremio Tenderos	395'00
Cristina Pérez, por conducto de la Dirección General de Seguridad.	10'00
Recaudado por doña Juana Mercadal y otras señoras que esperaban turno para la adquisición de carbón en la calle de Prieto y Caules, con el fin de hacer entrega de lo recaudado a una niña por haber extraviado un billete y al ser éste restituido, acordaron entregar dicha recaudación a la Beneficencia Municipal	5'25
Antonio Parpal, cuatro conejos.	
Jefe del Grupo de Artillería, posición Llucarri, 100 kilos patatas y una lata manteca de cerdo.	
Una persona que oculta su nombre, 50 tubos pasta dentífrica.	
Patrón de pesca Francisco Salas Vives, 14 kilos pescado.	
Mahón 1 de julio de 1937.	
El Presidente, A. Gomila.	

C. N. T. A. I. T.

Sindicato Unico de Trabajadores

Este Sindicato convoca a todos sus afiliados a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el viernes, día 9, a las nueve de la noche, en su local social, Durruiti, 15, para tratar asuntos de gran interés para esta Organización.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se ruega la asistencia de todos sus afiliados.

Por el Comité, *El Secretario*
Mahón, 6 de julio de 1937.

VENDERIA UN CARRETON CON TRES RUEDAS NUEVO
J. MIR Y MIR, 72.—Mahón

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Menorca

De importancia para todos los comerciantes de Menorca

A requerimiento de la Comisión Permanente de la Junta Central de Abastecimientos se avisa a todos los comerciantes de Menorca, presentes en la Comandancia Militar, Negociado de Abastos, las facturas de los generos traídos por el vapor «Jaime II», al objeto de poder comprobar los precios de venta. Siendo de urgencia esta presentación, se advierte a dichos comerciantes la necesidad de que se haga lo más rápidamente posible.

Mahón 5 de julio de 1937.—El Secretario, *Pedro Ripoll*.—El Presidente, *José Codina*.

Partido Comunista de España (S. E. de la I. C.)

Radio Mahón

Este Comité de Radio pone en conocimiento de todos los afiliados que no hayan retirado el nuevo carnet del partido, pueden hacerlo durante el mes de julio presente todos los días laborables de 6 a 8 de la tarde en la Secretaría de Organización, Anunciavay 24, finido dicho plazo será considerado como baja al partido todo aquel que no haya cumplido dicho requisito.

La Secretaría de Organización.

Banco Hispano Americano

Capital 200 millones de pesetas

Nuevos tipos de interés acordados por el Consejo Superior Bancario, que empezarán a regir el día 1.º de julio de 1937.

Libretas de Ahorro, libres y restringidas (sin condiciones limitativas)	2'00 % anual
Imposiciones a plazo de tres meses	2'50 »
Imposiciones a plazo de seis meses	2'75 »
Imposiciones a plazo de doce meses	3'00 »

SE PONE EN CONOCIMIENTO DEL PUBLICO QUE, MAÑANA JUEVES DIA 8 DEL CORRIENTE MES, SE ABRIERA EL NUEVO BAR «TROCADERO», QUE ANTES FUNCIONABA COMO CABARET. EL DUEÑO

PERDIDA de una perra de conejos blanca con un collar y una mancha encarnada. Se gratificará a la persona que la entregue en la calle de Ramis, 78.